



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Zwischen dem 25. und dem 27. Januar drangen unbekannte Täter gewaltsam in die Werkstatträume einer Reinigungsfirma in der Geschwister-Scholl-Straße ein und entwendeten einen Rasenmäher und eine Kehrmaschine. Im Rahmen der Umfeldermittlungen konnte der Rasenmäher im Seegraben aufgefunden und später übergeben werden. Ersten Hinweise auf einen möglichen Täter geht die Polizei nach.

Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Donnerstagmorgen kontrollierte die Polizei den 24-jährigen Fahrer eines Audis, welcher durch eine ziemlich zügige Fahrweise im Bereich der Güstener Straße aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,15 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein sichergestellt. Dem Mann wurde erklärt, dass er bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

Calbe (Verstoß Pflichtversicherung / Fahren ohne Fahrerlaubnis)

Am Donnerstagmorgen kontrollierte die Polizei einen 37-jährigen, der mit einem offenbar selbst gebauten S-Pedelec in der Wilhelm-Löwe-Straße unterwegs war. Das Fahrzeug war nicht für den öffentlichen zugelassen und wurde zur technischen Begutachtung sichergestellt. Aufgrund der gefahrenen Geschwindigkeit und Bauart müsste der Mann für ein solches Gefährt eine Fahrerlaubnis besitzen. Dies ist allerdings nicht der Fall. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagmittag, kontrollierte die Polizei einen 30-jährigen, welcher mit einem PKW in der Krumbholzallee unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Peißen (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 15:00 und 20:00 Uhr, an der Peißen Hauptstraße, in Fahrtrichtung Bebitz, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 1870 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 11 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 4 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsgeldbescheid zugesandt. Gegen 7 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 74 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de